
Superficie 429 m²

Référence 9373

Prix 9 995 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Cet exceptionnel et exclusif penthouse en bord de mer niché au sommet du repère

le  plusemblématique  de  la  Côte  d'Azur  se  trouve  entre  Monaco  et  Cannes  et  à

seulement 15minutes de l'aéroport international de Nice. La résidence offre toutes

les commodités et unaccès direct à la marina.Le niveau principal comprend un hall

d'entrée,  un  vaste  double  salon  baigné  de  lumièrenaturelle  ouvrant  sur  de  vastes

terrasses, un salon TV confortable, un coin repas formel etune cuisine bien équipée

avec un cellier séparé.Au même niveau, vous trouverez deux luxueuses chambres

avec salle de bains attenanteainsi ...

This  exceptional  and  exclusive  waterfront  penthouse  nestled  atop  of  the  most

iconic landmark on the French Riviera, is found between Monaco and Cannes and

only  15  minutes  from  the  Nice  International  Airport.The  residence  offers  all

commodities  and  direct  access  to  the  Marina.The  main  floor  boasts  an  entrance

hall,  a  spacious  double  reception  room  flooded  with  natural  light  opening  onto

expansive  terraces,  a  cozy  TV lounge,  a  formal  dining area,  and a  well-appointed

kitchen  with  a  separate  scullery.On  the  same  level,  you  will  find  two  luxurious

ensuite bedrooms along with an added bedroom or ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter l'agence
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